



La Universidad y la Fundación Encuentro crean un nuevo espacio para la reflexión social

O. C.
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el presidente de la Fundación Encuentro, José María Martín Patino, firmaron ayer un acuerdo de colaboración entre ambas instituciones por el que colaborarán para la creación de un espacio público para la investigación, la reflexión y el diálogo en torno a la realidad social española.

El acto de la rúbrica tuvo lugar en el aula Francisco Vitoria de las Escuelas Mayores.

En concreto, la institución académica salmantina colaborará en la elaboración del apartado dedicado a universidades y educación del Informe España 2011, la edición de este año del estudio que la Fundación Encuentro lleva realizando desde el año 1993.

Aparte de la participación en la elaboración del estudio, la Universidad de Salamanca y la entidad que dirige Martín Patino acordaron desarrollar algunas actuaciones conjuntas más.

En concreto, se comprometieron a desarrollar acciones que permitan crear un espacio para la investigación, la reflexión y

el diálogo a partir precisamente de los datos y las conclusiones que se extraigan de la edición de 2011 del Informe España; una sería de acciones en las que se potenciará el uso de las nuevas tecnologías y la información y la comunicación.

Asimismo, la Universidad de Salamanca contribuirá a digitalizar la colección histórica del Informe España, desde su primer número en el año 1993. De esta manera, se pondrá a disposición de todos los investigadores, pensadores y personas interesadas en general a través del formato digital.

El acuerdo suscrito ayer contempla también la realización de diferentes jornadas que analicen alguno de los aspectos de la realidad social española así de como cualesquiera acciones futuras que sirvan al "fortalecimiento" de la relación entre la Fundación Encuentro y la Universidad de Salamanca.

Este acuerdo de colaboración, que ayer mismo tuvo una primera representación con una mesa redonda sobre el sistema universitario que se celebró en el aula Salinas del edificio de Escuelas Mayores, tiene una vigencia de cinco años. ■



Martín Patino (izquierda) y Ruipérez firman el acuerdo, ayer.

J. M. GARCÍA